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Ihre Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

1. Wie hoch ist die Zahl der noch zu pflanzenden Bäume an diesen zwei Feld-

wegen?  

In der Gemarkung Alach befinden sich diverse Wirtschaftswege, viele davon 

mit wegebegleitenden Bäumen. Für die Bäume auf kommunalen Grundstü-

cken ist das Garten- und Friedhofsamt, Abteilung Landwirtschaft und Forsten, 

zuständig. Gepflanzt wurden die meisten Bäume in den letzten 10 Jahren im 

Rahmen des Flurneuordnungsverfahrens, welches wegen dem Autobahnbau 

durchgeführt wurde und zurzeit noch nicht abgeschlossen ist. 

Die genaue Zahl der Bäume muss daher aus den Bepflanzungsplänen des 

Flurneuordnungsverfahrens Alach bestimmt werden, welches die Mitwirkung 

des Flurneuordnungsamtes erfordert.  

Nach eigenen Unterlagen werden die nötigen Nachpflanzungen in dem ange-

sprochenen Wegebereich auf derzeit 39 Obstbäume beziffert. 

 

2. Wann ist mit der Pflanzung in welchem Umfang zu rechnen? 

Insgesamt befinden sich über 700 km Wirtschaftswege in der Verwaltung der 

Stadtverwaltung mit einigen tausend Bäumen entlang dieser Wege. Finanzi-

elle Mittel für Baumnachpflanzungen in der Feldflur fanden leider in der Ver-

gangenheit keinen Eingang in die Haushaltspläne. Dadurch waren Nachpflan-

zungen sehr schwierig umsetzbar. Auch die nachfolgenden Pflegeeingriffe, 

insbesondere Jungbaumschnitte, sind unter diesen Voraussetzungen nur ein-

geschränkt umsetzbar.  

In diesem Frühjahr wurden an einem der Wege 5 Wildbirnen nachgepflanzt 

und diese werden in den nächsten Jahren gepflegt. Für diese Pflanzung, samt 

Pflege, fallen Kosten in Höhe von 3.200,00 € an. 

Es ist vorgesehen, vorbehaltlich der Bereitstellung der erforderlichen Mittel 

durch den Stadtrat, innerhalb der nächsten 3 Jahre die vor allem durch Tro-

ckenheit entstanden Lücken wieder zu schließen. 
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Sehr geehrter Herr Kanngießer,  

  

Erfurt,  
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Die Pflanzung von Apfelbäumen scheint seinerzeit für den Standort die falsche Wahl gewesen zu 

sein, da es auch an der OVS Bindersleben- Alach Probleme mit umkippenden Apfelbäumen gibt. 

Zusätzlich dazu kommt das Problem des Mäusefraßes an den Wurzeln der Bäume, so dass auch 

weiterhin mit Ausfällen zu rechnen sein wird.  

 

3. Mit dem Doppelhaushalt 2019/2020 wurden die Mittel für Baumpflanzungen erhöht (Haus-

haltsstelle 58200.96000). Inwieweit könnte sich diese Erhöhung positiv auf die beschriebenen 

Baumpflanzungen in Alach auswirken? 

Die Erhöhung der Mittel bezieht sich auf den Haushalt für Bäume innerorts, d. h. an öffentlichen 

Straßen, Parks, im Wohngrün usw.. 

Nachpflanzungen im Außenbereich werden dadurch nicht abgedeckt. Für die Nachpflanzungen 

im Außenbereich wird das Garten- und Friedhofsamt weiterhin aktiv sein, damit Finanzmittel 

zweckgebunden dafür im Haushalt zur Verfügung stehen, um die Ausfälle durch Klimawandel, 

Vandalismus und Schädlingskalamitäten in den nächsten Jahren wieder ersetzen zu können. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

A. Bausewein 
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